

Ibagué, 21 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 842

## **Alcaldía y Policía mandaron a la cárcel a ‘Los Norteños’, que delinquían en la comuna Seis de Ibagué**

*Ya son 29 las bandas criminales que las autoridades han desmantelado en lo corrido del año en la Ciudad Musical.*

En una contundente operación contra el microtráfico en la ciudad, la Alcaldía y la Policía Metropolitana desarticularon el grupo delincuencia común ‘Los Norteños’, una estructura criminal dedicada a la distribución de estupefacientes en la comuna Seis.

La acción se logró además gracias al trabajo articulado con la Fiscalía 8 Especializada Antinarcóticos, lo que permitió la captura de siete de sus integrantes, luego de más de cuatro meses de investigación.

Las capturas se efectuaron mediante 11 diligencias de registro y allanamiento en el barrio Las Delicias, parte alta, sector en el que operaba esta banda que también afectaba con su actividad ilícita a los barrios Ambalá y Los Ciruelos.

*“Esto no es un trabajo de un día, son meses de seguimiento e investigación. Es el resultado de una estrategia de seguridad liderada por nuestra alcaldesa. Ya llevamos 29 bandas desarticuladas en lo que va del año y las cifras demuestran una disminución significativa de los delitos en la ciudad”, aseguró Francisco Espín, secretario de Gobierno Municipal.*

Durante los allanamientos se incautaron varias dosis de sustancias como marihuana, tusi y base de coca; un arma de fuego con su respectiva munición, una gramera y más de dos millones de pesos en efectivo o producto de la venta de estupefacientes.

El líder de la estructura fue identificado como Jefferson González, alias 'Luisito', de 21 años, quien tenía seis anotaciones judiciales por tráfico de drogas y hurto.

Los demás capturados fueron identificados con los alias de 'Coronado', 'Crispy', 'Steven', 'Kimi', 'El Gordo' y "Rapel, quienes suman en conjunto 10 anotaciones por delitos como hurto, lesiones personales y daño en bien ajeno.

*"Damos un nuevo golpe al microtráfico en Ibagué. Gracias a una labor articulada entre Fiscalía, Policía y Alcaldía, logramos capturar a siete personas pertenecientes a esta banda que tanto daño le estaba haciendo a nuestras comunidades",* señaló el coronel Diego Mora, comandante de la Policía Metropolitana de Ibagué.

Según las autoridades, esta banda generaba ingresos aproximados de \$2.000.000 diarios por la venta de estupefacientes, lo que representaba más de \$50.000.000 mensuales. Además, se estableció que utilizaban grupos de WhatsApp para alertar sobre la presencia policial en los sectores donde operaban.

Los capturados fueron presentados ante un juez de Control de Garantías, quien les dictó medida de aseguramiento en centro carcelario por los delitos de concierto para delinquir y tráfico, fabricación o porte de estupefacientes.